

「マイ畑」を 楽しんだ 参加者の声

～「『マイ畑』
体験シート」より～

毎日、朝いちばんに写真をとりました。
どんどんのびるので、カメラにおさまらなくなってビックリしました。

小学校の理科で芽より根が先に出てくると習ったが、実際に見て本当だと思った。

【体験前】

前に、食べ物を植えたいと言ったときに、家の庭やベランダは日が当たらないので食べ物は作れないと言われていたけど、牛乳パックとペットボトルの畑を窓際に置いたら日が当たるのでちゃんと育ちそうだと思った。水をあげすぎないように気を付けようと思った。

【体験後】

種まきからたったの2日で芽が出たことに一番おどろきました。そのあとどんどん伸びるのを計るのが楽しかったです。雨の日よりも晴れの日のほうがよく伸びることが分かりました

封筒で届いた種は、とても軽くてしわしわで、生命力は全く感じませんでしたが、種が水を吸って根が出た時、驚いたし、感動しました。

きのうまでは芽が出てなかったけど、朝見たら芽が出ていてうれしかった。一番左のパックからは芽がでていない。

簡単に（料理）できるものにした。

野菜は苦手だけど ラーメンやピザなどの味のこいものと食べると気にならず食べれた。

色どりがよくなつた。

豆苗は好きじゃなかったけど、自分で育てた豆苗はおいしくて、いつも食べているお店で売っている豆苗より食べれた。



「マイ畑」を 楽しんだ 参加者の声

～「『マイ畑』
体験シート」より～

大学の研究室で卒論生と一緒に動画を見て、栽培を始めました。学生はとても楽しそうに豆苗畑を作り、名前をつけて育てていました。成長が速いので毎日変化があり、観察も楽しく続けられました。

自分たちで育てた豆苗を収穫し、調理し、食べることで、スーパーで買ってきただのとは違い、命に対する感謝の気持ちや普段便利に食材を購入できることの有難さを感じることができました。

とうみょうのにおいがきらいだったけどだんだんなれて、たべられた

(豆苗料理を) 3品も作ってくれたお母さんはスゴイ！ありがとう！！

先生の講座の中では、食べること、特に自分で育てて食べることの大切さについてご説明いただき、あらためて、食べることが体作りだけではなく人を作る基本になっていると感じました。

音楽にのり、楽しく視聴できました。

こんなに早く、すくすくと育つことにびっくりしました。豆のパワーはすごいのですね。

めが出てから3日
とってもひて、スーパーで売っているとうみょうみたい

はさみで しゅうかくするのが
たのしかった。

くり返し、収穫する。
部分的には(10本程) 畑へ移植した。

室内で育てることで、観葉植物の代わりになり部屋も明るくなりました。

